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円中自治会ニュース 

 
第 240号 

令和 5年 3月 1日発行（広報部） 

 

組長の皆さん 一年間ありがとうございました 

 

2組 今西 久和さん 

 一年間の組長の仕事を無事 

終えることができました。皆 

さまのご協力とご指導に心か 

ら感謝申し上げます。コロナ 

禍の中の活動であり、状況を考慮しての活動とな

りました。現在、コロナも終息の傾向にあります

が、予断を許さない状況です。早く終息し、通常の

活動ができるようになることを願っています。 

一年間ありがとうございました。 

 

3 組 嶋田 健雄さん 

コロナの 7派、8派の猛威が 

襲ってくる中、高齢者の私が、 

一年間組長が務まるか心配で 

した。いくつかチョンボがあ 

りましたが、何とか組員の皆様と自治会役員のご 

協力で無事努めることができ、ほっとしておりま

す。心から感謝いたします。 

  

4 組 斉藤 翼生さん 

 この一年も新型コロナの影

響が大きかったと思います。い

くつかの行事が中止となり、や

れやれと思った反面、物足りな

さも感じました。 

専門部としては交通安全を担当しました。学童

の交通安全・見守りに多少は役立てたかなと思っ

ております。 

組長として感じたことは、回覧物が多いという

こと。集金も大変でした。世帯数が多いのでなか

なか一回で終わりませんでした。 

最後に、この一年、組内の皆さんには大変ご協

力をいただき、ありがとうございました。 

 

円中自治会総会 中止のおしらせ 
―書面議決にて承認をお願いします― 

 3月 19日(日)の円中自治会総会は、コロナ禍で開催はまだ難しいと判断して中止となりました。 

予定していた次年度の事業計画、予算案、役員選出など議案は、書面議決にてお諮りいたします。 

詳しくは、回覧をご覧ください。 

 今年度は、コロナ禍で活動に制約もありましたが、少しずつ普段の自治会活動を取り戻しつつあります。

阿波おどり、防災訓練、駅伝大会など開成町主催行事、文化展、パークゴルフ大会など円中自治会独自の

行事など、ほぼ三年ぶりに開催されました。ふれあいの集いや交通安全指導、円中ニュースはほぼ通年で

行われ、人と人のつながりや円中の情報提供、子どもたちの安全が見守られました。これも、組長さんの

ご協力の賜物です。一年間、ご苦労さまでした。 

組長さんに今年度一年間を振り返って、一言いただきました。 

 

 

 

 

円中自治会ホームページ 

https://enchujitikai.conohawing.com 
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６組 神名部 常明さん 

一年間ありがとうございまし

た。 今まで数回組長が回って

きましたが、消防団の関係で、

すべて防災部で働かせてもら

いました。 

 今回は私も年齢も高く、身体も不自由ですので

環境部に入れてもらいました。大した協力もでき

ませんでしたが、組の仕事、自治会の仕事を自分

なりに一生懸命働かせてもらいました。 

 振り返りますと、自治会長はじめ役員の方々の

仕事には、頭が下がる思いです。私たちは組長が

終わると自治会の活動を忘れがちになります。 

これを機会に、新たに自治会の仕事に協力しな

ければいけないと、家族で話し合っている今日こ

の頃です。 

 

7 組 中島 良子さん 

私は石川県出身で、学生生活 

を終え神奈川県民となり、終の 

住み処に開成町を望み、2020年 

に円中住民になりました。 

2022年組長と聞き、正直戸惑 

いましたが、元来の楽天家、「どうにかなるだろ

う」と受けました。29軒の自治会費徴収は、名前

も家も分からず、引っ越してきたときご挨拶した

のは 6 軒のみです。変なお婆さんが伺っても…、

と案じていたら、前任者が「一緒に回りますよ」

と、本当にありがたかったです。 

組の方の葬儀は、集会を開き、皆さんが積極的

に役を受けていただき大助かりでした。 

一年思い返すと、組長もまんざらでなく、多く

の方と知り合い、行事にも参加して楽しみました。 

これからは健康寿命を延ばし、開成町を謳歌エ

ンジョイしたいと思います。 

 

８組 井上 義幸さん 

 8組の皆さまや本部役員、 

専門部正副部長の皆様に助け 

られ何とか 1年間務めること 

が出来ました。ありがとうご 

ざいました。 

 地域の人々との交流を深めることができ良い経 

験が出来たと思っています。 

役員推薦の担当となり自治会役員のサポートと 

委員の粘り強い活動で、早い時期に役員さんを 

推薦することが出来ました。皆さんに感謝です。 

 

９組 里吉 竜彦さん 

 初めての組長で至らない点が 

多かったと思いますが、皆様に 

支えていただいて務めることが 

できました。また福祉部の活動には仕事の都合で 

あまり参加することが出来なかったため、福祉部

の皆様には大変ご迷惑をお掛け致しました。 

 私 はあまり参加することが出来ませんでした

が、コロナ禍という人と人との関わりが少なくな

っている時代に、感染対策を考えながらほっとサ

ロン等の地域の交流の場を作る事は素晴らしい活

動だと思いました。 

一年間ありがとうございました。 

 

10 組 土井 徳二さん 

 コロナ禍が続く中、あじさい祭や阿波おどりな

ど、町のイベントも感染対策しながら実施されま

した。自治会行事も少しずつ再開し始めた年でし

た。そのような中、無事組長を務めることができ

たのも、自治会長さんをはじめ役員の方々のご支

援や組の皆さまのご協力のおかげです。 

 一年間ありがとうございました。 

 

11組 山崎 富美夫さん 

円中に居を構えて、三回目？

の組長を務めました。 

この一年を振りかえますと、

コロナ感染にかてず、多くの自

治会行事が中止になりました、

従来の姿ではなく少し寂しい気持ちです。 

次年度は、コロナも少しずつ減少傾向になってき

ていますので従来の自治会活動が再開できる事を

願っております。11組の皆さんに支えられ、不慣

れな組長ではありましたが、組長の役目を全う出

来たこと本当に嬉しく思います。 

一年間ありがとうございました。 
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１２組 宮川 隆夫さん 

 向こう三軒両隣り、 

今は懐かしい言葉になって

きましたが、チョット昔を想

い出されたこの一年でした。 

 残念だったことは、組長同

士の懇談や懇親を図る対面会議がコロナ禍のため

できず、任期を終えたことです。 

 皆さんお世話になりました。 

 

１３組 鳥海 清さん 

円中自治会役員の皆さま、 

13組会員の皆さま、一年間 

お世話になりました。引き 

続きコロナ禍であり、制限 

を受けながらの活動となり 

ました 

実施された行事には、多大なご協力いただき、

お礼申し上げます。 

これからは、コロナと共に各行事がどのようにで

きるかが課題となります 

従来の内容に捉われずに新しい方法を模索し

て、子どもたちからお年寄りまで笑顔で活動でき

ますよう、願うばかりです。 

一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

１４組 鳥海 浩一さん 

今回初めて組長を経験しま 

した。前半はコロナにより自 

治活動が中止になることもあ 

りましたが、徐々に緩和され、 

縮小ではありますが、活動が 

再開された事が嬉しく思います。 

組長任務にあたっては、解らない事も多く至ら

ない点も多々ありましたが、役員の方々や組内の

方々に優しくご指導して頂いた事で何とかやり遂

げる事が出来ました。 

一年間ありがとうございました。 

 １５組 村野 均さん 

 年はとりたくないが（現在 

７５歳）アッという間の一年 

でした。 

まだ冷めぬコロナ渦の中、 

徐々に催し物も復活し活気が 

戻りつつありますが訃報の回 

覧が多かったような気がします。 

組内のご協力により組長職を終えることができ

ました。ありがとうございました。 

 

１６組 杉本 洋平さん 

初めての組長となり、右も 

左も分からず、組の方を始め 

様々な方の支えを頂き務める 

ことが出来たと思います。 

またコロナ禍の中、様々な 

イベントに参加させていただく中で、今まで参

加しているだけでしたがお手伝いをさせていただ

く中で、大変貴重な体験が出来たと思います。 

一年間ありがとうございました。 

 

１７組 岩本 弘光さん 

今年度はコロナの影響もあ 

りましたが、徐々に活動がで 

きる様になってきました。 

初めての組長でしたので、 

分からない事ばかりでしたが、 

皆様方のご協力により一年間無事に務めることが

できました。 

自治会役員の皆様、17組組員の皆さまありがと

うございました。コロナの影響はまだ続くと思い

ますが、私自身コロナ感染をし、辛い思いをしま

したので、一刻も早い終息を願っております。 
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１８組 倉地 良一さん 

一年間ありがとうございま 

した。 皆さまのご協力で、 

務めることができました。 

新型コロナ感染症拡大の影 

響により、充分な自治会活動 

ができたとは言えませんが、一年間の活動 

を通して、自治会活動に対する理解を深めること

ができたと思っております。 

今後も自治会や組の活動に協力して取り組んで

いきたいと思います。ありがとうございました。 

 

１９組 佐藤 孝之さん 

新型コロナウィルス感染が 

継続した状況で 2022年度末 

になりそうです。このような 

状況下でも感染リスクを最小 

化しながら自治会活動を盛り 

上げようとしている自治会・専門部会役員の方々

の努力に感謝申し上げます。 

私も無事組長を務めることができほっとしてい

ます。１年間ありがとうございました。 

 

２０組 橋村 太治さん 

今回、２度目の組長です。１度目は、３０年前、

開成町に引っ越してすぐでした。前回の組長の時

は、子供も小さかったので、自治会の行事にいろ

いろ参加させてもらい、この町にすぐに慣れてく

れたのが良かったと記憶しています。 

組長の仕事がスムーズにできたのも組の皆さん

のおかげだったと思いました。今回は、コロナの

影響で制限がある中での活動でしたが、なんとか

役目を終えることができ、関係する皆さんに感謝

しています。 

 

  

２１組 栁 孝司さん 

コロナ禍での一年間、お疲 

れさまでした。 

初めての組長ということも 

あり、不安もありましたが、 

組内の方、自治会の方にご指 

導いただき、何とか務め終えることができました。

貴重な経験をさせていただき、ありがとうござい

ました 

 

２３組 榊 留太郎之さん 

 南足柄から越して来て、初 

めて組長を務めました。 

ふだん組の皆さまとは接す 

る機会が少なく、心配しまし 

た。コロナが終息に向かう中、恒例の 

行事が少しずつ始まりました。 

２３組の皆さまにはいろいろ教えていただき、ご

協力いただいたことに大変感謝しております。 

 至らぬ点が多々あったと思いますが、一年間本 

当にありがとうございました。 

 

２４組 小川 照久さん 

 ”月”宇宙関係のニュース 

が、近年テレビでもかなり放 

映されるようになりました。 

ＩＳＳ、若田さん、野口さん 

などグーグルしてみると、関 

連映像リアルタイムでみるこ 

とができる時代です。 

 既に３０年前、私はこのＩＳＳに物資を届ける

ＨＴＶの仕事に参加したことがあります。Ｈ３ロ

ケット打ち上げ失敗も出ていましたが、こういう

仕事は３～５年で正解が得られるものではありま

せん。今後に期待です。 

 一年間を振り返ってというテーマからかなりか

け離れた内容になってしまいました。一年間あり

がとうございました。 

 

※ＩＳＳ：国際宇宙ステーション 

※ＨＴＶ：宇宙ステーション補給機 
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２５組 天野 寿人さん 

一年間とても貴重な体験を

させていただきました。２５

組は発足して一年目、他の組

と違い、組の決め事やすすめ

方など、ゼロからのスタート

でした。２５組の皆さま、自治会役員の方にはお

世話になりながら、組の活動を進めてきました。 

この経験を次の組長さんに引継ぎ、少しずつ組 

としての歴史を刻んでいけたらと思います。 

 

２６組 籔田 武さん 

 皆さまのご協力をいただき、 

初めての組長を無事一年間終 

えることができました。 

 自粛しながらの活動でした 

が、前年度に比べ自治会活動 

が回復しつつあることを感じました。また自治会

の年間活動を知ることができたので、良い経験で

した。 

 一年間、ありがとうございました。 

 ２７組 草柳 明久さん 

 前回の組長からかなりの年 

月が経ち、忘れていることも 

多く、多少不安でしたが、自 

治会役員の方のご指導、２７ 

組の皆さまのご協力により、 

無事一年間、組長を務めることができました。 

 コロナ禍で行事が中止、縮小されたのはとても

残念でしたが、防災訓練への参加、文化展、どんど

焼きのお手伝いで、多くの組長さんや専門部の方

たちと知り合いになれたことで、楽しく活動する

ことができました。 

 一年間、ありがとうございました。 

 

２８組 久保田 静香さん 

初めての組長でしたので、わ 

からないことも多くありました 

が、組員の皆様のご協力により、 

無事に一年間の活動ができ安堵 

しています。 

組内でもあまり接点のなかった方々とお会いす

ることができ、良い機会になりました。今後は少

しでも早く各行事が開催できることを願っており

ます。 一年間ありがとうございました。 

ふれあいの集い カーレットで盛り上がる 

 2 月 11 日、ふれあいの集い「カーレット」が開

催されました。カーレットはカーリングの室内版

です。カーリングは、氷上のチェスと言われてお

り、北海道北見のロコ・ソナーレがオリンピック

で銀メダルを取り、感動を与えてくれました。 

 カーレットもカーリングと同じように、盤上の

円の中心により近く 

ストーンを置いた方 

のチームが勝ちです。 

ガードストーンを置 

いたり、相手チーム 

のストーンをはじき 

飛ばしたり、一投ご 

と状況が変わります。 

なかなかおもしろいゲームです。 

 

 

最初は加減がわからず、パワーがあり過ぎてバ

ックラインを越えたり、非力でプレーゾーンに届

かずアウトになるケースがありました。投げる回

数が増えるに伴い、だんだんゲームらしくなって

きました。 

最後に「同好会ができたらいいね」との声が出

るほど、多くのカーレットファンができました。 

 

 

 

 

 

 

最年少茉子ちゃんのショット 
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今後の予定です 

3月 1日 （水） 町回覧物等配布 3月 11日 （土） 合同会議 

  円中ニュース№240発行 3月 12日 （日） 自治会館清掃（14組） 

3月 5日 （日） かいせいクリーンデー 3月 19日 （日） 自治会総会（書面議決） 

3月 11日 （土） ふれあいの集い 3月 26日 （日） 自治会館清掃（15組） 

交通安全街頭指導日は、3月 1日(水) 、3月 15日(水) 、3月 23日(木)です。 

 

 自治会館１階ホールワックス掛け 

２月４日、自治会館のワックス掛けを自治会三役は

じめ、専門部・組長の有志で実施しました。例年、長

生会に 9 月の「全国一斉社会奉仕の日」に行っていた

だいていました。昨年は実施できず、今年度は自治会

役員で行いました。 

 ホールの会議机、卓球台、本棚、オルガンなどを廊

下に運び出し、まずはフローリングの水拭き、そして

ワックス掛けです。乾くと光沢が出て、１階ホールが

見違えるようにきれいになりました。  

 

円中
えんちゅう

 人
ひと

の （「わ」とは輪であり、和でもある） 

福祉部副部長 鳥海由美子（14組） 

 私は昭和５４年、小田原市から次男出産を機

に開成町の農家へ、主人の両親・義弟と同居を始

めました。子育てとフルタイムで働いてきました

が、地域活動をしたいと考え、下の息子が社会人

３年目になったところで、３１年間勤務した会社

を退職しました。 

円中自治会福祉部の皆さまと、楽しく地域福祉

活動に関わらせていただき２０年になります。本

当に多くの先輩に支えられ、成長させていただい

ています。同時に町の男女共同参画ボランティア

に応募し、６年間活動、そこで知り合った方と幼

児への読み聞かせを立ち上げました。 

また開成町消費者の会にも入会、現在は会長を

仰せつかっております。会員同士のつながりと協

力が頼りです。かしこい消費者になれるよう積極

的に取り組み、環境にやさしい・人にやさしい町

づくりのお役に立てればと思っています。 

趣味は、押し花絵・ステンシル・大島紬のリメ

イク作品を手縫いで製作などをしております。ボ

ケ防止にと思い、エレクトーンを２年前に再開し 

 ました。また毎年 

作ってきた母に教 

わったたくわん漬 

けと、義父が植え 

た柿の木の干し柿 

は、もうやめまし 

たが、梅エキスは 

主人に梅割りを手 

伝ってもらい作り 

続けています。 

コロナ禍には、人に会う機会が減ったので、髪

の毛を３４㎝伸ばしました。療養中の子どもさん

のお役に立てればとヘアドネーションに挑戦、昨

年暮れやっと寄付出来ました。 

自分が出来るささいな事でも、他人のお役に立

てる事は嬉しいものです。一歩踏み出すことで新

たな出会いがあり、自身の成長にもつながってい

ます。出会いに感謝しつつ、たくさんの友人を作

っていきたいと思います。 

 

 

押し花絵 鳥海さんの最新作 

 


